



## PENGELOLAAN TERMINAL GIWANGAN

# Selasa, Diambil Alih Pemkot

**YOGYA (KR)** - Pemkot Yogyakarta dipastikan akan melakukan pemutusan perjanjian secara sepihak dengan PT Perwita Karya dalam pengelolaan Terminal Penumpang Yogyakarta (TPY) Giwangan pada Selasa (10/3) mendatang. Untuk selanjutnya pemkot mengambil alih pengelolaan terminal. Pengambilalihan ini dilakukan karena pihak Perwita Karya dinilai tidak mampu lagi untuk memenuhi kewajibannya.

Demikian diungkapkan Asek Perekonomian dan Pembangunan Kota Yogyakarta Muh Sardjono kepada *KR*, Sabtu (7/3) terkait perkembangan masalah pengelolaan TPY. "Tanggal 10 Maret kami akan memutuskan perjanjian secara sepihak, akan ada surat yang kami kirim ke PT Perwita Karya. Jadi untuk masalah pemutusan kesepakatan itu

sudah final. Namun mengenai langkah-langkah berikutnya, baru bisa diungkapkan setelah pemutusan tersebut," ucap Sardjono.

Dikatakan, untuk selanjutnya akan ada tim transisi dari pemkot yang akan menangani TPY. Meski bersifat sementara, tim transisi ini tidak dibatasi berapa lama, hanya saja tim tersebut akan bekerja hingga ada penetapan

lembaga definitif untuk mengelola TPY.

Sardjono menjelaskan, saat ini pihaknya sedang melakukan persiapan-persiapan teknis dan berkoordinasi dengan PT Perwita Karya. Termasuk dalam hal penunjukan tim appraisal (tim penilai) aset selama pengelolaan TPY. Karena dalam perjanjian, ungkap Sardjono, telah disebutkan

bahwa jika ada pemutusan sepihak, maka akan ditunjuk tim appraisal.

Mengenai nasib para pekerja di TPY, Sardjono mengatakan tidak perlu ada kekhawatiran menyangkut nasib mereka. Sebab, meski sudah diambilalih oleh pemkot, namun tidak akan ada perubahan. Hanya saja nantinya evaluasi tetap akan dilakukan, sehingga bisa tertata dengan lebih baik. "Tidak ada perubahan. Hanya, dulu dipegang PT Perwita, sekarang oleh pemkot. Pegawai yang ada di TPY juga tetap jalan. Cuma nantinya tetap akan ada evaluasi, itu kan hal wajar," paparnya. **(Ret)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Asisten Perekonomian dan Pemba	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perhubungan			
3. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005